

# 並木幼稚園だより

[建学の精神]  
感性の豊かな「日本の心」を  
持った真の国際人の育成

令和5年度 7・8月号  
学校法人志賀学園並木幼稚園  
発行者：園長 渡部栄城

みんなが楽しんでいました！  
笑顔がいっぱいでした！  
幸せです！

幸せをしみじみと味わっています！



正午頃に運動会が終わり、後片付けをして、一人一役のお手伝いがあって、いつもより早く楽しく後片付けができ感謝しています！幼稚園に戻り、さらに後片付けをして、運動会の後片付けが終わり、自宅に戻る途中でおなかを満たし、戻ったら、爆睡。

<そういえば、昨日はいつもより早く寝て、夜中に起きて、挨拶の原稿を手直しし（「第5類」という言葉を使わないようにするには・・・）、また寝て、起きたのが午前4時で、それからは寝られなくて、さらに挨拶の原稿を手直しして（ここで、学年ごとの挨拶にしました。学年ごとに少し変化させることにしました）>

起きて、風呂に入り、上がって今、ひしひしと、しみじみと、幸せに浸っています。

無事できましたこと！ 無事終わることができましたこと！

あんなに心配していた雨が、最高の天気になったこと！ 思ったよりは暑くならなかったこと！

もちろん、熱中症、倒れる人（子どもも大人も）がいなかったこと！

駐車場も、なんとか収まったこと！ 事故も無かったこと！

何より、笑顔がいっぱいでした！

4年ぶりの親子ダンスは、親子ダンスも、最高でした！ 笑顔！ 笑い！ 笑顔！ 笑い！ 笑顔の連続でした！ 見ていた私も、最高にうれしかったです！ 最高に幸せを感じました！ ああ、親子ダンスにはこういう喜びがあったんだと！ 運動会にはこういう楽しさがあったんだと！

私が言うのもなんなんですが、並木幼稚園の子どもたち、みんな（もも組さん、ばら組さん、すみれ組さん、さくら組さん）すばらしかったです！

例えば開会式・閉会式での並び方、お話の聞き方、幼稚園生とは思えないほど、ちゃんと ならんでいました！ おはなしを、きいていました！

もも組さん、ちゃんと、先生のところまではしましたね！

ばら組さん、「おさかな天国」、よくおぼえました！ ぱっと。ひらくところ、よかったです！

すみれ組さん、玉入れ、いっぱい入ってよかったです！ わずかの差でしたね！

さくら組さん、よくぞあんなに演技・競技をおぼえられましたね！ そして見事にやりきりましたね！

のびのびと おもいきりできる運動会が、こんなに楽しかったとは！ 幸せだったとは！



写真は6月8日に撮影したものです。場所はばら組玄関前のテラスの上です。今年も親鳥は、毎日せっせと巣をつくり、子どもができてからは、せっせと餌を運んでいました。

通りかかった時、何気に見上げたら、きちんと並んで顔を出していたので、思わず撮影しました。

今月は、運動会特集になりましたが、この写真は来月号では遅すぎるので、ここに入れさせていただきました。